
●一般会計予算等審査特別委員会、初の委員長 

 委員長を務めさせていただき、平成 30年度の予算を審査いたしました。 
 

●平成 30 年度に腰越漁港の浚渫工事実施 

 大型漁船が１号泊地内への入港が可能となります。 
 

●海水浴場の特徴を活かした整備で振興を図る 

 腰越海水浴場・材木座海水浴場の一部をスポーツビーチとして整備。 
 

●保育料 第２子以降無償化 

 世帯の子どもがすべて未就学児の場合、第２子以降の保育料が無料に。 
 

●湘南モノレール「PASMO」等 交通系 IC カードサービス開始 

 湘南モノレール全駅で交通系ICカードが使用できるようになりました。 

 

●湘南モノレール「PASMO」等 交通系 IC カードサービス開始 
 

 湘南モノレールが４月１日から「PASMO」等の交通系 ICカードのサ

ービスを開始されました。また、昨年から工事しておりました湘南江

の島駅では、エレベーターの供用が開始され、5階ホーム階での無料

Wi-Fiサービスも開始されました。 

 今後は 11月１日にエスカレーター棟、来年１月末にテナントゾーン

が完成予定です。 
 

 

 

 

 

 
 

●クリーン＆ガーデニング大作戦 60 回目 
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討議資料 

 

☆スケジュール☆ 

第 61回：４月 21日 

第 62回：５月 19日 

第 63回：６月 16日 

第 64回：７月 21日 

        ： 

IT 企業へ就職後、2013 年 29歳で鎌倉市議会議員初当選。 

2017年２期目の当選。腰越在住。 

〈現在〉観光厚生常任委員会委員・議会広報委員会副委員長 

クリーン&ガーデニング大作戦 

 

腰越駅集合（雨天中止） 

毎月第 3土曜日の７時 30分～８時 30分 

腰越駅周辺・腰越海岸の清掃と雑草の手入れを 

行います。終了後、意見交換会も行っております。 

お時間の許す限り、お気軽にご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 毎月第３土曜日に行っておりますクリーン＆ 

ガーデニング大作戦が今年３月で 60回目を達成

いたしました。 

 ５年間実施し続けることができたのも参加し

て下さる方々のおかげであり、本当に感謝してお

ります。ありがとうございました。 

 ４月から６年目がスタートしますが、これから

も清掃活動を続けてまいります。 
 

捨てないことがいちばん 
 

 

 



                                      《生ごみ減容化施設整備の関連予算を削除する修正案》 

 今泉クリーンセンターの敷地に生ごみ減容化施設（微生物の作用により

投入された生ごみを約 90％減容化する）の建設に係る各種調査業務及び

建設工事設計委託料 69,466千円を削除する修正案が提出され、採決を行

った結果、多数により可決されました。 

 我々、鎌夢会は予算減額する修正案に対し、担当原局との質疑を通じて

周辺住民への丁寧な説明、合意形成を図りながら進めていくことが確認で

きましたので反対をいたしました。 

●平成 30年度に腰越漁港の浚渫工事実施 
 水深不足により大型漁船が１号泊地内に入港すること 

ができない現状の改善を求めてきましたが、昨年度に 

漁港の機能保全計画を策定し、今年度に浚渫工事が実施 

されることになりました。この工事により、大型漁船の１号泊地への入港

が可能になり、荷降ろし等の漁業活動の円滑化が見込まれるほか、停泊場

所が増加することになります。また、漁港内のトイレの改善も喫緊の課題

ですので、整備に向けて今後も取り組んでまいります。 
 

●海水浴場の特徴を活かした整備で振興を図る 
 昨年度に材木座海水浴場で取り組んだファミリー 

ビーチの取り組みを腰越海水浴場・由比ガ浜海水浴場 

にも拡充し、腰越海水浴場の一部と材木座海水浴場 

の一部をスポーツビーチと位置づけ、整備すること 

で振興を図ることになりました。 

 また、海水浴客のマナーアップのため、警備員の巡回及び啓発看板の設

置を行い、併せて近年増加傾向にある外国人観光客に対応するため、各種

案内の多言語化が図られます。各海水浴場の特徴を活かした整備を求めて

きましたが、取り組んでいただけることになりました。 
 

●保育料 第２子以降無償化 

 昨年度、第２子の幼稚園の保育料を補助する就園 

奨励費を増額し、実質無償化となりました。 

 この度、今年４月以降、世帯の子どもがすべて 

未就学児だった場合、所得制限なしで公立や民間の 

保育所に通う第２子以降の保育料が無料となりました。子育て支援へ

の事業が今後も推進されるように、引き続き取り組んでまいります。 

●一般会計予算等審査特別委員会、初の委員長 
 

 

 

 

出されましたが、委員会の審査の経過や結果を報告する委員長報告に

盛り込む場合は全会一致となる意見しか残すことができません。 

 私は副委員長と共にまとめ作業を行い、各委員と調整をさせていた

だいた結果、今回は４つの観点で盛り込む意見をまとめました。 

①防災対策について 
 防災に関する各種課題の解決に当たっては、市民との協働が求められ

るものや、庁内横断的な対応が求められるものが多く、これらはＩＣＴ

を活用することで解決の糸口が見えるものもあります。今後、ＩＣＴ等

の活用により、課題解決に取り組むことを求めるとともに、市民の防災

意識の向上を図り、自助意識を高めていくためにも、ハード面、ソフト

面での防災対策の強化を求めました。 
 

②公共施設再編事業について 
 市役所本庁舎については市民の生命と財産を守るといった使命のほ

か、災害時において果たす役割は大きく、また支所の窓口機能について

は、市民サービス及び地域の拠点といった視点からも重要であることか

ら、本庁舎等の整備や支所の窓口機能のあり方を検討する際には、市民

意見を十分に聴取するとともに、市民への説明責任を果たした上で計画

を進めることを求めました。 
 

③安定的なごみ処理施策について 
 ごみ処理行政については、ごみ処理に係る全体計画との整合性を図り

ながら、想定される課題を抽出し、解決方法を協議した上で進めていく

べきであり、計画を推進するに当たっては、将来へつながる施策として、

住民及び議会に対して十分な説明を尽くすことを求めました。 
 

④空き家等対策推進事業について 
 本市が空き家対策の取り組みを推進していく際には、近隣の情報等を

把握していくことで、安心・安全な環境を確保することを求めました。 
 

 ３月５日～13日まで、一般会計予算等審査特別委員会

が開催され、初めて当委員会の委員長を務めさせていた

だき、平成 30年度の予算を審査いたしました。 

 審査の過程において各委員から様々な意見が合計 48個

ましたが 

 

 

  

 


